

Le Ministère des Affaires extérieures annonce la nomination de M. Arthur Blanchette au poste de chef de la Direction des publications historiques. Il y remplace M.A.A. Day, qui vient de prendre sa retraite. M. Blanchette était auparavant chef de la Direction des relations entre pays francophones. A diverses reprises depuis son entrée aux Affaires extérieures en 1947 il a donné des cours à l'Université d'Ottawa sur l'histoire moderne et les sciences politiques. Il est actuellement professeur à l'Institut de coopération internationale de l'Université.

ARTHUR BLANCHETTE

M. Blanchette est né en 1921 à Hartford, dans le Connecticut, et il a fait ses études supérieures à l'Université d'Ottawa, où il a obtenu une maîtrise-ès-arts en 1943 et un doctorat en philosophie en 1945. Il a travaillé à la Commission d'information en temps de guerre (appelée plus tard le Service d'information canadien) avant d'entrer au Ministère des Affaires extérieures en 1947. Depuis, il a occupé des postes à Mexico, au Caire, à Prétoria et à Lisbonne et il a été nommé en outre Commissaire canadien intérimaire auprès de la Commission internationale de surveillance au Cambodge. En 1966 et 1967, il a également été Chargé d'affaires à Athènes.

Depuis 1942, il a donné à diverses reprises des cours d'histoire moderne et de sciences politiques à l'Université d'Ottawa. Actuellement il est professeur à l'Institut de coopération internationale de l'Université, où il enseigne depuis son retour de Grèce en 1967.

Il a épousé Marcelle Montreuil, d'Ottawa, et le couple a deux enfants.